

Ungeheuerlich

In früheren Jahrhunderten war das Meer noch geheimnisvoller als heute. Die Menschen erzählten sich von riesigen Seeungeheuern, die in der unerforschten Tiefe lauerten, von Meeresgöttern, die Sturmfluten über die Menschen bringen konnten – oder auch vom Ende der Welt. Noch bis ins 16. Jahrhundert warnten manche Kirchenvertreter, dass eine Reise gen Westen auf dem Ozean zwangsläufig mit dem Fall ins Nichts enden würde. Erst als Ferdinand Magellan 1519 zu einer Expedition aufbrach, die in der ersten Weltumseglung endete, war der letzte Beweis erbracht, dass man die Erde umrunden kann.